



- Desde Frontel, lamentamos los inconvenientes causados a nuestros clientes debido al paso del sistema frontal. Las intensas ráfagas de viento, que alcanzaron los 120 km/h en las zonas costeras del Biobío, junto con las fuertes precipitaciones, ocasionaron daños significativos en nuestra infraestructura.
- Actualmente, el 96% de nuestros clientes cuenta con suministro estable. Sin embargo, en Cañete, una de las zonas más afectadas, permanecen 1.124 clientes sin energía, distribuidos en más de 60 fallas dispersas a lo largo de extensos tramos de líneas eléctricas. La magnitud de la situación ha ralentizado los trabajos de reposición y ha requerido una logística operativa más compleja.
- Durante la jornada, esperamos recuperar el 60% del servicio. Para ello, hemos movilizado todos nuestros recursos técnicos y humanos, incluyendo personal adicional de otras regiones, quienes trabajan ininterrumpidamente para reestablecer la totalidad del suministro eléctrico en la zona.
- Reiteramos nuestro compromiso con las comunidades, agradecemos su comprensión y seguiremos informando de manera oportuna a través de nuestros canales oficiales.